

Entregan casas ecológicas

Concentra Edomex apoyos indígenas

**Redoblan
en la entidad
la entrega
de viviendas**

LUIS FERNANDO LOZANO

SAN FELIPE DEL PROGRESO. Casi la cuarta parte de las viviendas que se entregarán a población indígena se construirá en el Estado de México.

Luego de entregar oficialmente casas ecológicas en la comunidad del Calvario del Carmen, la directora de la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas (CDI), Nuvia Mayorga, prometió que en la entidad habrá mil 400 casas indígenas de las 6 mil que se proyectaron para 2014.

En un acto oficial celebrado en el municipio de San Felipe del Progreso, zona mazahua de la entidad, Mayorga se comprometió a superar el número de viviendas entregadas en el Edomex en 2013, que fue de 250, apenas una sexta parte de la cifra de este año.

“En Estado de México de 2012 hacia atrás no tenía recursos del CDI; hemos estado incrementando año con año los recursos para el Estado de México para hacer los caminos, las electrificaciones y ampliaciones de agua potable”, dijo.

Explicó que la selección de las familias beneficiarias de las viviendas se hace a partir de los datos que proporcionan la pre-

sidencia municipal y en colaboración con los comités comunitarios y se escogen familias que vivan en condiciones de pobreza y pobreza extrema.

“Estas comunidades (del Estado de México) son de pobreza. Hay en Chiapas, Oaxaca, Guerrero, pobreza extrema; aquí hay pobreza, no pobreza extrema”, indicó.

Durante la entrega, Mayorga agregó que los pobladores beneficiados participan en la construcción de las viviendas, y en ellas se utilizan materiales

que son fabricados por productores de la localidad.

La señora Leticia González, indígena mazahua propietaria de una de las viviendas, dijo que le entregaron la casa hace dos meses, en la cual habitan cuatro personas en un espacio de 60 metros cuadrados. Mientras que las casas tipo tienen 44 metros cuadrados de superficie.

En la comunidad del Calvario del Carmen se observaron seis viviendas de este tipo ya habitadas.

La titular de CDI también condicionó los apoyos para proyectos productivos turísticos de las comunidades indígenas, al éxito inmediato de los destinos.

Los programas para apoyos que se entregan para este tipo de negocios dan continuidad sólo si se consolidan en menos de dos años, dijo.



Continúa en siguiente hoja

Fecha 18.06.2014	Sección Primera - Opinión	Página 11
----------------------------	-------------------------------------	---------------------



Luis Fernando Lozano

■ En la zona mazahua de Edomex se anunció el incremento de apoyos para vivienda.